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Ｚｏｏｍでテレビ会議～笠間市教頭会～

　例年，笠間市教頭会では，月１回のペースで研究協議会を開催し，学校運営にかかわる様々な
課題について会議を開いていました。ところが，新型コロナウイルス感染症流行の影響を受け，通
常の会議を開くことが難しい状況となりました。

テレビ会議，やってみませんか？

　今年度，笠間市教頭会は，１８名でスタートしましたが，そのうちの１０名は新任教頭です。まだ，
顔もわからない教頭同士で，メールやＳＮＳを使い，連絡を取り合っていました。そんな中，「テレビ
会議，やってみませんか？」という意見が持ち上がりました。
　「とにかく，やってみよう！」

　学校のＩＣＴ環境は様々で条件も違う中，全部の学校がうまく繋がるのか心配もありましたが，ＩＣ
Ｔ教育の研究が進んでいるみなみ学園義務教育学校をホストとして，３日間の試験通信日を経て，
すべての学校をつなぐことができました。
　実際の会議の日は，名札やホワイトボードはもちろん，緊急事態に備えて，スマホも手元に置き，
実施しました。

新たな生活様式として今後も活用

　参加した教頭からは，「音声が聞き取りにくい学校があった」などの課題も出ましたが，「自校に
いながらも会議ができる，意見交換が行えるということが分かって有意義だった」「他の機会でも
使ってみたい」などの感想がありました。ウイルスと共に生きていく・・・・新たな生活様式として，今
後も活用していくこと，そして，笠間市教頭会としては，これからもどんどん新たなことにチャレンジ
していきたいと思っています。

５月１４日（木）　午後3時～4時 　

　笠間市教頭会では，新型コロナウイルスを想定した「新たな生活様式」を意識し，Zoom
によるテレビ会議を実施しました。
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